

Zeitschrift: Bulletin romand d'entomologie
Herausgeber: Société vaudoise d'entomologie ; Société entomologique de Genève
Band: 18 (2000)
Heft: 1

Vorwort: Message
Autor: Wüest, Jean

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Message

par Jean WÜEST, Président de la Société entomologique suisse
Muséum, Case postale 6434, CH-1211 Genève 6.

Mesdames et Messieurs, chers amis entomologistes de la Région Rhône-Alpes, c'est un grand honneur pour la Société entomologique de Genève de pouvoir se joindre aux trois sociétés initiatrices de ces rencontres Rhône-alpines. Vous nous avez fait la confiance de nous charger de l'organisation de ces XIIe rencontres, et nous vous en remercions. C'est vous qui avez choisi la date du 1er avril, une date qui nous a un peu étonnés, sinon amusés; une date qui hélas s'est révélée coïncider avec la Bourse de Lyon et celle d'Angers. Nous espérons que vous ne regretterez pas d'être venus chez nous et que cette journée apportera sa contribution à l'édifice de l'entomologie. De l'entomologie francophone, et non de l'entomologie française, puisque vous avez accepté de quitter le territoire national, et même l'Europe, pour venir chez les irréductibles Helvètes.

J'ai le grand plaisir de vous accueillir aussi au nom de la Société entomologique suisse, qui est la société faîtière de l'entomologie en Suisse.

Enfin, le Muséum d'Histoire naturelle de la Ville de Genève est tout particulièrement heureux que cette XIIe Réunion ait pu se tenir dans ses murs et espère que des liens vont ainsi se tisser au niveau de la Région Rhône-Alpes.

J'espère, en tant que membre de la Société entomologique de Genève qui vous a invités, que la collaboration entre cette demi-douzaine de sociétés va se poursuivre et que nous serons conviés régulièrement à participer aux prochaines réunions, ou à organiser de nouveau une rencontre de ce type.

En tant que rédacteur responsable du Bulletin romand d'Entomologie, je suis heureux de pouvoir ouvrir les colonnes de ce périodique pour publier les Actes de cette Rencontre. Le fait que la totalité des communications et posters présentés le 1er avril à Genève figure dans ce fascicule me fait tout particulièrement plaisir.

Le programme de cette XIIe édition de la Réunion annuelle des entomologistes de la Région Rhône-Alpes s'est révélé fort chargé (mais chacun a tenu scrupuleusement l'horaire prévu, ce qui est si rarement le cas que cela doit être souligné!). Nous avons eu le privilège d'accueillir de nouveaux groupements, comme Miramella. La participation a été comparable à celle des dernières réunions, ce dont nous vous remercions. Cela fait montre d'un bel enthousiasme pour l'entomologie: l'étude des Insectes a encore de beaux jours devant elle, en particulier grâce à vous.

Les membres juniors de la Société entomologique de Genève se sont réunis en session parallèle pour présenter leurs travaux, et nous nous sommes retrouvés ensemble pour l'apéritif entomologique (grillons grillés et vins genevois).

Merci donc à tous les participants et aux auteurs de communications et de posters. C'est grâce à vous que cette XIIe Réunion fut un succès.